

CARTA EN TIEMPOS DE INCERTIDUMBRE

¡Hola!, soy Lucía, una chica de 15 años de Sax,

Te escribo esta carta, para decirte que deseo que te mejores y pronto puedas estar con tus seres queridos que seguramente están impacientes por poder darte todos esos besos y abrazos que aún no te pueden dar. Tranquilo/a porque yo sé que muy pronto los vas a recibir.

Quiero que tengas muchísima paciencia con este proceso y que tengas la completa seguridad de que saldrás de esta situación, de esta pesadilla que nadie podía imaginar que ocurriera hace unas semanas.

Te pido que seas muy fuerte, que luches y tengas fe, piensa que cada día que pasa es un día menos para llegar a casa y un día más que has vencido al maldito virus.

Yo, desde casa, en mi confinamiento, y junto a mis padres y hermana te mandamos mucha fuerza y te pedimos que tengas una mente positiva y optimista, porque la actitud será la que te haga salir de esta situación que te ha tocado vivir y que dentro de poco quedará en una anécdota, y recordarás tu lucha y sentirás la satisfacción de haber vencido al “ bicho” que no ha podido contigo.

Otra cosa que debes saber es que los médicos, enfermeras/os, sanitarios y en definitiva todo el equipo del hospital, están haciendo por ti todo lo que está en sus manos para curarte. Estoy convencida de que todo el personal que trabaja en el hospital están bendecidos con un “don” y que esa capacidad que tiene para afrontar situaciones tan complejas, hará que dentro de poco estés en casa. Todos ellos son personas maravillosas que arriesgan sus vidas para atender la tuya y la de otros que están en tu misma situación. Así que quédate tranquilo/a porque estás en las mejores manos.

¿Sabes una cosa...? No me gusta oír los informativos porque se me encoge el alma, me entristezco pensando en las personas mayores y en los más vulnerables. El único instante en el que me alegro es cuando cuentan los pacientes que han conseguido superar la enfermedad y en aquellos a los que les dan el alta y se marchan a sus casas. Me imagino la emoción que debe sentir esa persona y su familia, saber que vuelves a casa, cerca de los tuyos... Estoy segura que dentro de pocos días a ti te sucederá lo mismo y ojalá pudiera ver y sentir la emoción que sentirás cuando tu médico te diga que vuelves a casa.

Espero que mis palabras te reconforten y te sirvan de aliento pues las escribo con todo mi corazón y con un gran sentimiento de apoyo y solidaridad. Espero que ni tú ni yo volvamos jamás a vivir esta situación que tantas vidas se está cobrando y que con el paso del tiempo la recordemos como algo que nos tocó vivir y luchar juntos, y como ya te he dicho antes, cada día pasado es un día ganado.

Recibe un enorme abrazo con todo mi cariño y ten la seguridad de que así lo siento.

Se despide de ti Lucía, esperando que esta carta llegue a tus manos y a tu corazón.

Besos desde Sax.

